

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711185 - NABILA AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	informed consent ok, cuci tangan who yg bener ya pastikan pasien tdk mengenakan asesoris logam, jangan lupa baca basmalah dan hamdalah,
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	urine bag steril jangan dipegang pakai tangan ya. spuit steril g ya dek? perhatikan prinsip sterilitas ya. mana yang harus masuk area steril mana yang tidak. biasanya palpasi menggunakan sarung tangan ya dek. perhatikan cara desinfeksi ya, jangan memegang area yang belum didesinfeksi dengan tangan steril. sarung tanganmu on karena memegang spuit yang di area non steril. siapkan plester dengan ukuran yang sesuai ya dek, biar tampak rapi dan profesional, kasa diberi desinfektan terlebih dahulu untuk di OUE.
Station Pemeriksaan antropometri	inform consent ok // persiapan pasien: melepas sepatu disampaikan di awal, tanya pasien apakah membawa barang di saku utk ditanggalkan // persiapan pemeriksaan: belum mencuci tangan // px antropometri: perhatikan intruksi yg tertulis agar tidak membuang waktu melakukan yg tidak diminta, catat di kertas hasilnya agar bisa dilaporkan dgn tepat
Station Pemeriksaan fisik abdomen	stetoskop sisi telinga dipasang terbalik arahnya, auskultasi aorta terdengar s1 n s2 tanpa bising begitu juga arteri yg lain (salah ya), tdk ketik ginjal, batas hepar lobus medial tidak dilakukan
Station Pemeriksaan fisik payudara	sebaiknay menggunakan sarung tanagn melihat hasil inpeksi ada luka di puting payudara.
Station Pemeriksaan fisik thorax	sudah mengetahui apa yang dilakukan dan dicari, tidak hanya hapalan. Perkusi kurang power, dilatih lagi, auskultasi apeks jantung menggunakan membran yang betul dengan corong, interpretasi sudah tepat
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tujuan dan dasar pengecatan belum dijelaskan. Pemanasan ose seharusnya dari pangkal ke ujung. Pemberian NaCl semestinya sebelum pengolesan sampel ke objek glas. Sampel belum difiksasi. Prosedur pengecatan gram A mestinya tanpa pemanan di atas api bunsen. Stlh gram A mestinya dibilas dulu baru ditetes gram B. Kriteria penetesan gram C blm disebutkan.
Station Pemeriksaan gynecologi	minta pasien BAK dlu y de... px bimanual nilai juga ukuran uterus y de...
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	melakukan palpasi tiroid , pasien diminta rileks dan menelan ludah, perabaan limfonodi yang mantap ya